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下之郷の人口（５月３１日現在）男性１，１４２人 女性１，１５８人 合計２，３００人 ９２１世帯 

昨年末比 男性－６人 女性+1３人 合計  +７人 +１０世帯 

  

勧学祭が開催されました 
３月９日（日）午前９時から八代神社にて勧学祭が催されました。 

当日参加した子供は４名と少ない中、４月から小学校へ上がる１５名ほどの学業成就・身体健全を祈り

ました。 

 

おでかけサロンを開催しました 
３月１５日（土）午前１０時から、「パイン・ツリーたまがわ」にて「おでかけサロン」を開催しました。４２名

の参加をいただき、午前中は湖南消防北消防署による「自分の身は自分で守る活動」について講話を

いただきました。その後、昼食をいただき閉会となりました。 
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下之郷自治会定期総会開催 
３月３０日（日）午前１０時から自治会館２階で「令和６年度下之郷自治会定期総会」を開催しました。 

＜報告事項＞ 令和６年度事業報告、令和６年度会計報告ならびに監査報告、自治会館耐震診断結果

と今後の方針 

＜承認事項＞ 令和７年度下之郷自治会活動方針、令和７年度年間事業計画（案）、令和７年度会計予

算（案）、下之郷自治会会則の一部改正、下之郷自治会の報酬ならびに給与に関する規定の一部

改正 

各議案とも承認いただきました。詳細は４月の回覧または下之郷自治会のホームページをご覧ください。 

（ホームページのアドレスは本誌の下段に記載しています） 

 

春の例祭が開催されました 
５月４日（日）八代神社で春の例祭が行われました。 

春の例祭は、神様に感謝を捧げその年の豊作や国家安泰などを祈願する行

事です。 

各地域の神社で行われる例祭は、その地域独自の伝統や行事があり、地域

住民にとって重要なイベントとなっています。 

 

 

 

子供神輿渡御 
５月５日（月・祝）午前１０時より八代神社にて東西子ども会の子どもたちと役員・保護者のみなさんの

見守る中、東西子ども会会長の大﨑聖敏さん、小西啓子さん、自治会長の大嵜貞三郎、氏子総代会長

の伊藤優さんのあいさつの後記念写真を撮影し、いよいよ子ども神輿渡御の始まりです。 

神社を出発して、八代公民館、下之郷史跡公園、自治会館で休憩しながらみんな元気に八代神社へ帰

ってきました。 
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子ども会会長と子ども代表のあいさつ 
●西子ども会会長 大崎 聖敏さん 

平素は子ども会の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し

上げます。今年度の会長としては至らぬ点が多々あることと存じ

ますが、私も生まれ育ったこの下之郷をお子様にも好きになって

いただき《地元下之郷》を誇りに思っていただけるよう邁進いたします。何卒よろしくお願いいたしま

す。 

さて、先日は春の祭礼神輿渡御を無事に終了することができました。お付き添いやご協力いただいた

保護者の皆様、自治会の皆様、氏子総代をはじめ関係者の皆様には心より御礼申し上げます。何より

お子様の笑顔や活気、神輿を担ぐ元気がみられ本当に良かったと感じています。 

今年度は新たに神輿渡御についてリアルタイムに位置が分かるWEBアプリを開発いたしました。こ

のように子ども会につきましても今後の皆様のお役に立てれるよう、利便性や負担軽減となるような

DX化が図れればと考えております。時代は変化していきますが、これからのお子様のため、柔軟に対

応できればと考えておりますので引き続きお力添えの程、よろしくお願いいたします。 

●西子ども会代表 6年 清水 彰真さん 

ぼくは、このお祭りで初めてみこしをかつぎました。 

最初は、みこしをたくさんの人とかつぐから、自分はあまり力を出さずにかつげばよいと思っていまし

た。 

いざ、かついでみると思っていたよりもはるかに重かったです。けれど、みんなは自分の力を思いっきり

だしているので、ぼくも自分の力をせいいっぱいだしました。 

途中の休けいの時は、のどがかわいてジュースが飲めたり、おかしを食べたりできて、元気が出ました。 

そして、八代神社についた時には、みんなへとへとでした。だけど、八代神社までみこしをかつげたの

は、全員自分の力を出せたからだと思います。 

●東子ども会会長 小西啓子さん 

平素は子ども会の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。令和 7年度、東子ども会の

会員数は 53名、世帯数は 39世帯です。今年度、子どもたちと共に地域の関わりを大切にしながら、

子ども会の発展に尽力して参る所存ですので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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さて、先日の祭礼につきましては、地域の皆様にご協力を頂きましたおかげで無事に開催することが

出来ました。また、氏子総代の皆様や自治会の皆様にもご協力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げま

す。 

祭礼当日は晴天にも恵まれ、また、ＧＷ期間中にも関わらず参加世帯も約 92％と、東西合わせて

100名近い子どもたちが、一生懸命声を出し、力を合わせ、協力しながら神輿を担ぐ姿を通し、子ども

たちと共に貴重な体験が出来たこと大変嬉しく思います。 

4年間のコロナ禍を経ての去年に引き続きこのように無事に開催することが出来たこと、今後も下之

郷の伝統ある祭礼を継続していけるよう、皆様のご協力をお願い申し上げます。 

私自身も至らない点が多々あるかと思いますが、1年間子ども会会長として精一杯務めさせていただ

きますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

●東子ども会代表 6年 小西啓斗さん 「来年の 6年生たちへ」 

5月 5日のこどもの日、僕は下之郷の子ども神輿に参加しました。去年も参加しましたが、やっぱり大

神輿は重かったです。でも、5年生と声を出し合えたので一致団結できました。 

大神輿を運ぶ距離も長かったのでなおさら協力し合えたと思います。今の 5年生が来年 6年生にな

って次の 5年生を助け合えたらいいですね。 

この子ども神輿は下之郷の歴史ある祭りなので、これからもずっと続いてもらえるといいなと思います。 

 

どろんこバレーを頑張りました 
５月２６日（月）午後１時３０分頃より、吉

身小学校５年生が吉身小学校赤米学

習田で、「どろんこバレー」を楽しみまし

た。最初は寒くて及び腰でしたが、その

うち田んぼの中のほうが暖かいと、みん

な元気にバレーボールを楽しみました。

子どもたちが田んぼで動き回ることで、

土を平らにし、水深を一定にすることで

苗の生育を均一にする効果があります。 

 

赤米の田植えをしました 
６月５日（木）吉身小学校５年生が、吉身小学校赤米学習田で赤米の田植えをしました。 
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